

Kletterparcours für Kinder

Basarteam spendet an Fördergemeinschaft



Strahlende Gesichter gab es bei der Spendenübergabe.

Foto: Neumann

Sünching. (wn) Strahlende Gesichter und strahlenden Sonnenschein gab es bei der Spendenübergabe des Sünchinger Basarteams an die Montessori-Fördergemeinschaft, vertreten durch Claudia Baron (Leitung Montessori Kinderhaus) und Sonja Hampel (Geschäftsführung). Der Basar fand dieses Jahr im März erstmalig in der Montessori-Schule und parallel zum dortigen Fahrradbasar statt und wurde sehr gut angenommen. Als Dankeschön für die Bereitstellung der Räume erhielt die Montessori-Einrichtung einen Teil des Basarerlöses in Höhe von 150 Euro. Der restliche Erlös kommt dem Kinderhaus Pustebume zugute.

Bereits vor Basarbeginn am Vormittag des 11. März warteten etliche Besucher vor den Türen des Montessori-Gebäudes auf den Einlass. Viele der angebotenen Artikel fanden

an diesem Vormittag für einen kleinen Betrag einen neuen Besitzer. Und wer sich nach dem Shoppen noch ausruhen und ein wenig unterhalten wollte, der konnte dies in gemütlicher Atmosphäre in der Aula der Schule bei Kaffee und Kuchen oder bei einem Weißwurst-Frühschoppen tun.

Das Basarteam freut sich sehr, dass es mit seiner Spende einen Beitrag zur Anschaffung von Statikseilen leisten kann. Aus diesen wird für die Kinder, die die Montessori-Einrichtung besuchen, eine Kletter- und Balanciermöglichkeit entstehen. Das Basarteam wünscht allen Kindern viel Spaß beim Turnen und Spielen.

Auch der nächste Basar wird wieder in der Montessori-Schule stattfinden. Am 7. Oktober organisiert das Basarteam einen Herbst- und Winterbasar.